
REQUERIMENTO No 85/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação quanto à efetivação do tratamento de esgoto no nosso Município

Senhor Presidente

Ouvido o Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa se há
efetivação do tratamento de esgoto no Município de Santa Isabel.

JUSTIFICATIVA

Mencionado pedido se deve ao fato de que há um grande interesse por parte da nossa
população quanto à solução do tratamento de esgoto em nosso Município.
De se citar que o problema já se alastra por longos anos e precisa ter uma solução, além do
que este Vereador necessita de uma resposta para informar aos munícipes a sua real
situação.
Do exposto, conto com a pronta aprovação desta proposição, por unanimidade dos Nobres
Pares.

Santa Isabel, 2 de maio de 2019.

MÁRCIO PEREIRA PINHO
Vereador


